
ロースクールへ行こう!! ２０１７ 

★列島縦断★ ロースクール説明会＆懇談会 京都会場 

2017 年 10 月 29 日（日） 京都大学吉田キャンパス 
 

来場者の声 

（アンケートの回答より） 
 
アンケート回答数：38 
 
参加した感想 

大変良かった：20  良かった：14  普通：1  あまり良くなかった・全く良くなかった：0 
無回答：3 

 
自由記述から抜粋 

・実務に携わっておられる弁護士の方の話を直に聞けた。 

・裁判官の話を聞いてみたかったので、今日お話を聞けて大変参考になった。 

・現役の検察官の方のお話を聞けた。 

・法曹以外でも経験を役立てられるということがわかった。 

・多様な方向性を知ることができた。 

・様々な職種の方々のお話を聞くことができた。 

・興味のある職業の人とグループ形式で話を聞けたり質問できたりするのはとてもよかった。 

・法律家のみなさんの具体的な経験ややりがいを聞けた。 

・各法律家の方の志望動機などを詳しく聞けた。 

・どんな人が法曹として活躍しているのかを直に感じられた。 

・「法曹」の仕事、イメージが具体的にわかった。 

・法を実務で扱うとはどういうことなのかが理解できた。 

・なかなか聞くことのできない現場の生の声を聞けて、自分の将来を検討するよい判断材料となった。 

・比較的近い年齢の方の生の声を聴けた。 

・法科大学院での勉強法、生活などについて知ることができた。 

・ロースクールがどのようなものか知る機会が全くなかったので、今回はその点で非常に良かった。 

・法科大学院において得られるものについて新たな発見があった。 

・法科大学院についてのイメージが良くなった。 

・ロースクールに進学することで司法試験の勉強をする時間が減ったり、遠回りなのではないかと思

っていたが、今回で重要性・魅力等がわかった。 

・法科大学院での口頭論述力の養成というものには魅力を感じた。 

・法科大学院の授業形態や学んだことが今の職業にどう活きているのかを知ることができた。 

・パネリストの方々の働く形は違えども、ロースクールでの考え方が原点になっていると確信できた。 

・法科大学院には人脈等で様々なメリットがあることがわかった。 

・予備試験か法科大学院かという疑問に答えてくれた。 


